

DANKE

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die uns beim Heimgang unseres geliebten

Oskar Lienhard

zuteil wurden, danken wir herzlich. All die vielen Beileidsbezeugungen
waren uns ein grosser Trost und zeigten die grosse Beliebtheit von Oskar.

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten und Freunden.
Besonders danken wir Herrn Pfr. Christoph Schweizer und den Ärzten
und Pflegern des Spitals Bülach und des KZU Embrach.

Freienstein, 18.7.2018

Die Trauerfamilie

